EDUCACIÓN

¿Los sábados? ¡Los sábados a la escuela! Por Ana M. Picolominio

En un rinconcito de este enorme país, en Los Angeles, California, se abren todos los sábados las puertas de nuestra querida Escuela Argentina. Todos nos preparamos para comenzar una nueva jornada de trabajo.

¿Trabajo? Bueno... Si bien es cierto que nos cuesta levantarnos temprano e ir a clase un día sábado, este "mal trago" dura muy poquito, ya que tempranito van llegando a la escuela el personal docente y auxiliar y los alumnos que se reencuentran con sus compañeros de cada semana. Charlas, risas y juegos, antes de iniciar la jornada escolar, convierte la mañana en una amena y cariñosa reunión que hace que el tiempo pase rapidísimo, quedando siempre algún temita o charla pendiente.

Asisten a la escuela niños de diversas culturas interesados en completar los tres niveles de estudio con los que cuenta la escuela: el nivel inicial, el nivel primario y el nivel secundario, como así también para mejorar la lengua castellana.

Los maestros de nuestra escuela tienen "ese no sé qué" que hace



que se conviertan en casi familia de cada alumno. Abrazos y besos demuestran cariño a estos esquivos alumnitos que navegan entre dos o más culturas y que muchas veces no entienden muy bien nuestra querendona manera de ser.

Como maestra de 3er, Grado y con experiencia en este primer ciclo, puedo decir que los niños en esta etapa son muy comunicativos. Conversan mucho, les gusta contar y demandan ser escuchados con atención. Momentos valiosos que el docente aprovecha para practicar y corregir la expresión oral. Además, esta charla puede convertirse en la motivación del tema académico a desarrollar ese día.

El 3er. Grado del nivel primario marca el fin de un ciclo. El alumno de este grado debe alcanzar la habilidad de leer y la comprensión de lo leído, la escritura y la conversación para ser promovido al segundo ciclo.

Es muy gratificante promover al segundo ciclo a los niños que con dedicación y la ayuda de sus maestros han cumplido con los objetivos que requiere estos primeros años en la escuela.

Para aquellas personas que alguna vez asistieron a una escuela en Argentina, quiero contarles que de la misma forma lo hacemos aquí. Horas de clase, recreos, comisión de padres (Amigos del Cole), quiosquito... Acto escolar y fiesta de Fin de Año escolar con la participación de los alumnos en diversas representaciones. Y para los que nunca asistieron a una de nuestras escuelas, los invitamos a conocernos y a recorrer nuestras aulas.

Los esperamos. Serán muy bien recibidos por todos nosotros.

Escuela Argentina de Los Angeles 806 W, Adams Blvd., Los Angeles, CA 90007 (562) 946-3076 / www.leala.org ¤